
 

 

 

                     

                                             2018 年 7 月 25 日発行 

 

 

 

 

 

 

 

8 月/1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31     

      例会            例会                        休会                           例会 休会 

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（777 月月月 222555 日日日）））   

三原やっさ祭り実行委員長 若山一己様 

「三原城築城５００年へ向けた第一歩」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（888 月月月 111 日日日）））   

本年度活動方針 各委員長 

第１１１８回 ２０１８年７月４日 例会記録 

点  鐘 澤井会長 

国歌斉唱  ロータリーソング「四つのテスト」 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(7/5) 

27 

1 

18 

1 

2 7 

 

74.07 

 

メイク 灰谷・重森 

前々回 

(6/13) 

27 

1 

21 

1 

2 3 

1 

88.46 

メイク 灰谷・重森 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

4年ぶりにこの場に立ちます。 

ワールドカップの熱狂も昨日で

終了しましたが寝不足の方はい

らっしゃいますか。 

ベルギー 3 対 2 日本 

改めまして 1年間よろしくお願

いいたします。今年度の例会は、出来るだけ皆さんに

参加して頂き、会長時間の一部を誕生月の方にほんの

少しお話しいただければと思っています。 

私は 2006 年にロータリーに入会して最初の卓話を

した時もお話しした内容ですが、高校時代に人前で話

すのにのどが詰まって声も出ない事がありました。そ

の後社会人になっても PTA の会長をしているのです

が、大勢の前で言葉が全く出てこないという体験もし

ました。そういった失敗経験は皆さん大なり小なりあ

ると思いますが、我がクラブは失敗をすることが許さ

れる会であると思います。あくまでも私たちは家庭家

族、仕事が第一で、その状況の中でロータリー活動を

しています。そのロータリーの中での失敗やいろんな

経験が仕事に生かされれば良いと感じています。 

後程、卓話時間に会長方針のお話をさせて頂きます。 



幹 事 報 告 

今年１年どうぞよろしくお願いい

たします。 

《配 布 物》 

ロータリーの友、ガバナー月信 

ガバナー月信地区大会特集号 

週報1117号、本年度活動方針 

 

《回  覧》納涼家族例会出席表 

      全国空港 RCフォーラム出席表 

      びんご経済レポート(新役員掲載)  

            赤十字 NEWS 6月号 

《お知らせ》折鶴を持って来られた方は事務局へ   

      ロータリーショーケースに掲載 

(4月の桜の苗木 28本植樹) 

卓 話 時 間  

 

2018-19年度 活動方針 

 

澤井会長 

今の日本は、緩やかな景気拡

大が続いています。同時に少子

高齢化・人口減少は避けられな

い課題となっています。これら

を解決していくために、いろい

ろな技術革新や価値観の変化を

伴いながら、大きく世の中は動

いています。 

一方でひとと人との結びつきの大切さ、ひとを愛す

ることの大切さ、ひとへの思いやりなどが疎かになっ

ています。しかし、それらを最も大切にしなければな

らないことを、私たちは決して忘れてはなりません。 

2018-2019 年度 RI 会長バリー・ラシン氏は、「イン

スピレーションになろう」をテーマに掲げられまし

た。私たちロータリアンは、世界・地域社会で、そし

て自分自身の中で、「持続可能な良い変化」を生むた

めに、人々が手を取り合って行動する世界を目指して

います。 

 

この RI会長のテーマを受けて、吉原ガバナーは「輝

こうロータリー ふたたび！」を信条に「仲間を増や

そう、すべてはそこから始まる」を基本目的に掲げら

れました。会員増強は「ロータリーの最大の奉仕」で

す。 

 

私は、2018-2019 年度広島空港ロータリークラブ会

長として、会員の皆様に「悲しいとき、苦しいとき、

楽しいとき、どんなときも、心から話し合える人がい 

る幸せをひとりでも多くの人に感じてもらいたい」と

願っています。 

RI 会長のテーマ「インスピレーションになろう」を、 

私は「影響を与える人になろう」・「必要とされる人に

なろう」・「人と人とを結ぶ人になろう」と解釈しまし

た。 

そこで今年度の信条を「『ソーシャル・コミュニケー

ション・クラブ』確立を目指して～」としたいと思い

ます。そして、会員同士がこれまで以上に公私に渡り

「友愛精神」が培える環境づくりを考えましょう。 

皆が参加できる例会等を通して、人々の心と心のふ

れあいを大切にした友情のメッセンジャーとして、『な

かよく』のメッセージをクラブから伝え続けていきま

す。 

重点目標 

①会員増強と現会員維持       

②魅力ある例会と親睦と友情  

③クラブの認知度向上        

④がん予防の普及推進 

⑤職業奉仕の実践強化        

⑥特色ある委員会運営と活動 

⑦ロータリー行事への積極的参加 

 

「ソーシャルコミニュケーション」とは 

 企業(ロータリー)が社会との良好な関係を維持・創

造するために行うあらゆる種類のコミニュケーショ

ン活動 

 

 要はみんな全員の参加で楽しく交流を深めましょう 

ということです。広島空港 RCは本当に和気あいあい 

とした素晴らしいクラブだと思います。その伝統をま 

もりつつ、失敗しても OKの例会にしましょう。失敗 

するほど成長するものです。言葉は失礼ですが、ロー 

タリーは失敗しても受け入れられる仲間と思っていま 

す。仕事では失敗は許されませんのでロータリーの失 

敗の経験を仕事に役立てましょう。 

 

伊藤 保 SAA 

ＳＡＡは、会長、幹事との連携を

しっかりと行い、充実した例会、

会合の運営となるよう取り組ん

で参ります。またゲスト・ビジタ

ーの方々への気配りを行い、おも

てなしの心を持ってお迎えいた

します 

本年度より、前年ＳＡＡからの引継である、例会開始

1 分前のアナウンスを実施いたします。一年間どうぞ

よろしく御願い致します。 



 

クラブ管理運営委員会 三好委員長 

クラブ奉仕・親睦部門リーダー  

鶴田幸彦 

出席プログラム部門リーダー  

近藤一也 

委員  

谷本康信・堀内 至・楠部 滋 

佐々木正親・岡田雄幸・玉川勇二郎 

①会員増強と会員維持 

・長期戦略計画の策定と実施 

・会員相互の理解と親睦、友情を深め、家族にも楽 

しんでいただけるような家族例会の工夫 

・会員の興味や関心に応じた卓話  

(会員に講師を紹介してもらう) 

・退会防止の対策(同好会の充実等) 

②地域や空港関係団体との交流を検討 

③ガン予防推進委員会との連携 

（今年度は５回の当クラブ推進委員の卓話を依頼する） 

④例会での「ロータリー行動規範」の唱和  

毎月第 2 例会日 ロータリーソングに続いて行う 

広報委員会 橋濱委員長 

委員 森崎正治 

テーマ 

「好ましい公共イメージの推進」 

・ポリオ撲滅に向けての活動と 

その紹介 

・ソーシャルメディアを活用し 

 ロータリー活動を拡散させる 

・職業奉仕活動の紹介 

・「ロータリーの友」「ガバナー月信」「ロータリーシ

ョーケース」「アイデア応援サイト」等を活用し、

新たな広報活動を探る 

会員組織委員会 熊谷委員長 

委員 会員全員 

① 会員全員が委員である会員組

織委員会です。全員のご協力を

いただき、一人でも多くの会員

を獲得すべく頑張ります。 

② 現在２７名の会員を、出来れば 

30名にしたいと思います。最低、１名の純増を目指し

ますのでご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

なお、女性会員の獲得にも尽力いたします。 

③ 当クラブのエリアを下記のとおり、３地区に分け 

て、リーダーを定めますので、宜しくお願い申し上げ

ます。なお、各地区内の情報は全員が共有し、他地区

の候補者であっても知り合いがいらっしゃれば、お互

いに協力するものとします 

 

  地 区 リ ー

ダー 

 地  区  担  当  委 

員 

東広島 

大和 

乗越 松本・近藤・佐々木・重森 

楠部・武野・玉川 

伊藤佳子・岡田 

本郷 森﨑 谷本康信・堀内・伊藤保 

澤井・大下・鶴田秀樹 

谷本佳弘・熊谷 

三原 鶴 田

幸彦 

河井・灰谷・橋濱・藤川 

三好・川本・桐島 

 

がん予防推進委員会 堀内委員長 

委員 谷本康信・堀内 至 

楠部 滋・佐々木正親 

谷本佳弘 

① がん予防のため会員、家族

の癌予防検診をスタートさ

せたが、18/5 末で 4 名の受

診にとどまっている。 

やむなく第 1回の受診を 2018-2019年度に広 

げ、19/6には全員が一度は受診するよう働きか 

ける。 

② 禁煙運動、肥満に関しても、継続して情報を提

供し会員の努力を促す。 

③ ガン推進委員や外部の人により、卓話の時間を

使い癌や生活習慣病の話をして、会員の理解や

行動の動機付けを図る。 

 

鶴田秀樹幹事 

今日は緊張して、美味しい食事が

のどを通らなかった状況でした。幹

事報告も早口になったような気がし

ます。次回から頑張ります。 

ロータリーショーケースには、全

世界の RCが活動報告を掲載できる

ようになっています。現状では件数

は少ないのですが、これかにもっともっと活用したい

と思っています。ロータリーの友にも投稿できればと

思っています。 

8月の例会予定 

8月 1日(水) 通常例会「本年度活動方針 その 2」 

   8日(水) 通常例会 戸田静雄様「経営の品質」  

       理事会 

  15日(水 )休会 

    22日(水) 通常例会 堀内至様「乳がんについて」 

  29日(水) 休会 


